
1. Почему ты поступил на исторический факультет? 

Увлекался историей с ранних лет, первые книги, который прочитал 

самостоятельно, так или иначе, касались истории. Кроме того, успешнее 

осваивал в школе гуманитарные предметы, нежели математику, геометрию 

и иже с ними. Поступил также на юридические факультеты других вузов, 

но решил, что «юристов у нас и так сейчас хватает». 

 

2. Нравится ли тебе учиться на истфаке, почему? 

Довольно сложно оценить обучение на факультете в категориях нравится / не 

нравится. Это зависит от многих факторов: от предметов и преподавателей, от 

студентов! Безусловно, у нас прекрасные преподаватели и отличные студенты. 

Значит, можно сделать вывод, что учеба на историческом факультете – это 

круто! Сейчас же даже не хочется, чтобы годы учебы уходили в разряд 

воспоминаний.  

 

3. Поделись самым впечатляющим событием за время твоей учебы. 

Пожалуй, самые сильные впечатления принес первый курс: первые модули 

(первым был модуль по истории Древнего Востока, помню как сейчас), 

первые семинары (по тому же предмету), первая сессия! Кстати, больше 

запомнилась сессия вторая – она показалась сложнее, ведь сдавать пришлось 

аж 5 экзаменов! И неимоверная радость была уходить на каникулы, зная, что 

сдал все на отлично. «Со щитом, а не на щите» окончил первый курс! Тогда 

это окрыляло! 

 

4. Как повлияло на тебя время обучения на истфаке? 

Замечаю, что на протяжении обучения менялся постепенно, из года в год. 

Менялись представления о мире, менялись приоритеты… Оцениваю это как 

влияние факультета. Ловлю себя на мысли, что я не такой, как был на 

четвертом курсе. А на четвертом думал, что совсем иной, нежели на третьем. 

Самое главное, что стал умнее, общительнее, нашел друзей!  

 

5. Что бы мог посоветовать будущим студентам исторического 

факультета? 

Попытайтесь найти гармонию: пусть учеба станет вашим любимым делом, а 

не стремлением получить «хотя бы 3», что позволит вам с успехом учиться. 


